

Regionale Schule "Heinrich Schliemann" Möllenhagen

Ausstellungseröffnung Dienstag, 09. April 2019, 11:00 Uhr



- *Scherenschnitte und GRAFIK*
- *„In die Seele geschaut“*
- *Symmetriescherenschnitte aus Regenbogenpapier*
- *„Im Spiegel der Kunst“*
- *„Aus der Traumzeit“*
- *Linolschnitte zum Thema „Tierpersönlichkeiten“*

Sehr geehrte Gäste, ich begrüße Sie ganz herzlich zur Eröffnung unserer Ausstellung. Im September dieses Jahres begehen wir das 20-jährige Bestehen unseres Schulgebäudes in Möllenhagen. Aus diesem Anlass wollen wir hier einen kleinen Einblick in die künstlerische Arbeit an unserer Schule geben. Wir zeigen von der Klassenstufe, also von der 5. Bis zur 10. Klasse, Schülerarbeiten aus je einer Unterrichtseinheit. Ich selbst bin Schülerin der 8. Klasse. Die Arbeiten der 8. Klasse entstanden in der Unterrichtseinheit „Impressionisten“. Wir haben Bilder bekannter Künstler im Unterricht betrachtet und uns mit der Geschichte dieser Kunst beschäftigt. Dann haben wir uns mit einzelnen Kunstwerken Praktisch auseinandergesetzt, indem wir versuchten, die Malweise und Technik der Impressionisten nachzuempfinden. Dabei entstanden kleine Aquarelle und Deckfarbenmalereien. Wir wünschen Ihnen viel Freude beim betrachten der Ausstellung.

Die Ausstellung kann jeweils zu den Öffnungszeiten der Stadtverwaltung Penzlin besichtigt werden.
Mo.: 09-12 Uhr, Di.: 09-12 Uhr u. 13-16 Uhr, Do.: 09-12 Uhr u. 13-18 Uhr



STADT PENZLIN
DIESE STADT ZIEHT MAGISCH AN.